
平成２９年茂原市議会第４回定例会一般質問通告者一覧 

 
平成２９年１１月２１日 
議会運営委員会決定 

質問 

順位 
質問者氏名 質  問  項  目 質問月日 

１ 飯尾 暁 

 

【一問一答】 

１．市長の政治姿勢について 

（１）平和行政について 

（２）来年度予算について 

２．国保について 

（１）加入者の現状と問題点の認識について 

（２）加入者負担の軽減について 

12月６日 

２ 細谷 菜穂子 

 

【一問一答】 

１．市長の政治姿勢について 

（１）活気ある茂原市づくりについて 

２．市民生活について 

（１）広報もばらの自治会回覧の取り組みについて 

（２）市役所エレベーターのコーナーチェア設置について 

 （３）市役所２階の電子案内板作動の復活について 

３．公共交通について 

（１）市民バスの現状と今後について 

４．教育行政について 

（１）来年４月から始まる小学校の「道徳」の教科化に向けて 

の取り組みについて 

（２）総合型地域スポーツクラブ開始に向けての取り組みにつ 

いて 

５．観光行政について 

 （１）茂原七夕まつり限定の土産物の開発について 

 （２）茂原駅への土産物販売コーナー設置について 

６．新しい市民会館の実現に向けての取り組みについて 

〃 

３ 岡沢 与志隆 

 

【一問一答】 

１．宅地開発事業と河川改修について 

（１）本納ニュータウン宅地開発事業について 

（２）阿久川改修について 

２．道路行政について 

（１）広域幹線道路等を結ぶアクセス道路について 

３．農業の振興について 

（１）本市の農業の現状と推移について 

（２）農業振興地域整備計画について 

４．災害時など有事の対応について 

 （１）避難所の開設および運営について 

 （２）Ｊアラートについて 

〃 



 

質問 

順位 
質問者氏名 質  問  項  目 質問月日 

４ 向後 研二 

 

【一問一答】 

１．産業が力強く成長するまちについて 

（１）茂原にいはる工業団地の企業誘致について 

（２）商工業の振興について 

２．茂原駅周辺のまちづくりについて 

３．公共施設について 

（１）市民会館廃止に伴う今後の予定について 

（２）茂原公園について 

（３）施設の統廃合後の利活用について 

４．観光振興について 

 （１）茂原七夕まつりについて 

 （２）もばら冬の七夕まつりについて 

 （３）美術館について 

５．情報の発信、拡散方法について 

12月６日 

５ 竹本 正明 

 

【一問一答】 

１．３０年度予算編成における方針と政策について 

２．市民会館の今後について 

３．学校教育について 

（１）小中学校の統廃合の意見集約について 

（２）給食費の軽減について 

４．子育て支援について 

 （１）待機児童の現状とその取り組みについて 

 （２）学童クラブについて 

 （３）児童虐待や子供の貧困について 

〃 

６ 平 ゆき子 

 

【一問一答】 

１．学校行政について 

（１）学校給食について 

２．介護保険について 

（１）次期介護保険事業計画について 

３．水害対策について 

（１）墨田調節池について 

12月７日 

７ 山田 広宣 

 

【一問一答】 

１．平成３０年度予算編成について 

（１）市長の基本姿勢について 

（２）収支見込みについて 

２．行財政改革について 

（１）行財政改革大綱実施計画について 

３．持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）について 

（１）本市の考えと取り組みについて 

〃 

８ 石毛 隆夫 

 

【一問一答】 

１．自然災害について 

（１）風水害について 

（２）河川等について 

２．障がい者支援について 

（１）発達障がいの対応について 

（２）障がい者の社会参加について 

（３）ヘルプカードの活用について 

３．大腸がんについて 

（１）大腸がん患者の実態について 

（２）大腸がん検診について 

（３）ストーマ助成について 

〃 

 



質問 

順位 
質問者氏名 質  問  項  目 質問月日 

９ 小久保ともこ 

 

【一問一答】 

１．防災対策について 

（１）避難所について 

（２）男女共同参画の視点からの防災対策について 

２．人材の育成について 

（１）市職員の人材育成について 

（２）職員提案制度について 

３．マイナンバーについて 

（１）マイナンバーカードの普及促進について 

（２）マイナポータルについて 

12月７日 

１０ 大柿 恵司 

 

【一問一答】 

１．観光産業振興策について 

（１）茂原七夕まつりについて 

  ①入込み客数「８５万人」は事実か。算出根拠は 

  ②都市部及び他県からの入込み客数はどのくらいと把握して 

いるのか 

  ③８５万人が総額いくらお金を使うとしてイベントの経済効果 

をはじいているのか 

  ④入込み客数、観光客の消費額、また税収額を増やすために、 

来年はどのような方針で取り組みを行うのか 

（２）観光協会のホームページについて 

  ①観光協会ホームページは１年を通してほぼ全く変化がない 

のはなぜか 

  ②同ホームページ、及び七夕まつりのホームページもスマホに 

対応していないのはなぜか 

（３）インバウンドについて 

  ①現在の取り組み状況はいかがか 

  ②２０２０年オリンピックまでの実行計画はできているのか 

（４）ＤＭＯ（デスティネーション・マネジメント／マーケティ 

ング・オーガナイゼーション：観光地域づくりの舵取り役と 

して活動する法人格を持つ組織）について 

  ①茂原市も取り組む考えがあるか 

２．長生グリーンラインについて 

 （１）長生グリーンラインの早期完成について 

  ①東京オリンピックまでの完成を目指しているのか 

  ②早期完成推進のリーダー役、茂原市の果たす役割について 

３．茂原市人口ビジョンについて 

 （１）２０４０年の茂原市人口８５，０００人について 

  ①現在、達成に向けて順調に推移しているのか 

  ②茂原にいはる工業団地の雇用者数１，３００人、家族を含め 

た雇用増加数１，７００人は、全員が茂原市内に住むという 

前提の計画なのか 

４．病院の医師確保について 

（１）医師の確保について 

 ①これまでの経緯から、今後どのような方策をもって臨もうと 

しているのか 

〃 



 

質問 

順位 
質問者氏名 質  問  項  目 質問月日 

１０ 大柿 恵司 ５．人材（人財）育成・発掘について 

（１）職員、市民の人財育成と人財発掘について 

 ①行政、まちづくりの発展・活性化に必須な人財の育成・発掘 

をどのように推進していくのか 

６．高速路線バスの拡充について 

 （１）茂原駅発成田空港行きの高速路線バスについて 

  ①茂原市まち・ひと・しごと創生総合戦略にある高速路線バス 

の拡充とはこのことか 

  ②いつまでに実現を図る計画なのか 

７．期日前投票について 

 （１）期日前投票所の増設について 

  ①次期選挙には民間施設も含め、期日前投票所を増設する考え 

はあるか 

12月７日 

１１ はつたに幸一 

 

【一問一答】 

１．財政見通しと茂原の将来像 

（１）市の考える財政健全化とは 

（２）財政の見通しと次期総合計画等との兼ね合いについて 

（３）茂原駅前通り地区土地区画整理事業の計画は 

どうなるのか。 

２．圏央道の利活用について 

（１）広域型観光事業の推進について 

（２）茂原市民会館の建設について 

（３）広域、県、国との積極的な事業展開について 

３．市民生活環境の向上について 

（１）防災対策について 

（２）市営住宅について 

（３）スポーツ振興について 

12月８日 

 


